

EL OCCIDENTAL

Saneamiento de finanzas públicas, el reto: Moody's

Organización Editorial Mexicana
5 de febrero de 2015

Alejandro Durán / El Sol de México

Ciudad de México.- El recorte de 124 mil millones de pesos que aplicó el Gobierno federal al presupuesto económico de este 2015 evidenció que, con todo y los mayores recursos que obtuvo el erario por la Reforma Hacendaria durante el año pasado, las finanzas públicas siguen altamente dependientes de los ingresos petroleros, aseguró la calificadora Moodys.

En ese sentido, Alfredo Coutiño, director para América Latina de la firma, advirtió que México enfrenta todavía importantes retos en materia de saneamiento de las finanzas públicas, como concretar un cambio estructural en el régimen tributario para fortalecer los ingresos del erario y evitar este tipo de coyunturas provocadas por la caída en los precios del petróleo.

"La Reforma Fiscal que tenía uno de los objetivos despetrolizar las finanzas públicas (...), entonces ese propósito no ha cumplido la reforma fiscal y mientras México no aplique de manera estricta y responsable esa regla fiscal estructural que efectivamente le pone una disciplina importante a la parte importante del gasto público, mientras eso no se haga las finanzas públicas no se van despetrolizar y ese recorte es una confirmación precisamente de ese que ese propósito de la reforma fiscal no se ha cumplido", afirmó.

En entrevista, el especialista aseguró que es "bienvenido" el recorte presupuestal que anunció el pasado viernes el Gobierno federal, toda vez que va en línea con las recomendaciones que habían externado diferentes calificadores para evitar desequilibrios en las finanzas públicas y con ello mantener el riesgo país son ajustes al alza.

"Es importante destacar que es una medida bienvenida, es una medida que nosotros habíamos propuesto y pensábamos que era por cuestión de sanidad fiscal que se tenía que hacer y a partir de este año a pesar de que se tenía cubierto prácticamente una parte importante de los ingresos petroleros, pero el ajuste tenía que venir y afortunadamente llegó más pronto de lo que los mercados esperaban, yo creo que la reacción de los mercados fue un poco de descontento pero al final los mercados lo van a tomar de manera positiva", comentó.

Sin embargo, el representante de Moodys no dejó en reconocer que el ajuste al gasto público tendrá repercusiones en la actividad económica, por lo que diferentes instituciones públicas como privadas podrían revisar a la baja su pronóstico de crecimiento para este año e incluso, advirtió, para 2016.

"El problema está en que éste es un recorte de gasto y esto implica quitarle dinero a la economía, quitarle dinero a ciertas actividades económicas y por su puesto generar desempleo, sobre todo en la parte de la burocracia y eso al final de cuentas va a tener un impacto sobre la actividad económica y por su puesto para el crecimiento

- See more at: <http://www.oem.com.mx/eloccidental/notas/n3695342.htm#sthash.h5OHvxIS.dpuf>